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Elternverband der Hauptschule Prutz-Ried 
 

Protokoll Nr. 24 
der Sitzung des Elternverbandes der HS- Prutz/Ried 

vom  Montag,  22. Oktober 2018 

 

 

Anwesende:  siehe Liste 

Entschuldigte:  siehe Liste   

 

Tagesordnung:  

1.) Kurzbericht Elternverbandsobmann   

2.) Kurzbericht Schulverbandsobmann Bgm. Heinz Kofler 

3.) EV-Angelegenheiten - Wahl des Ausschusses 5. Schulstufe  

4.) Neuwahlen im Elternverband 

5.) Schulische Angelegenheiten - Ferienregelungen 

a) Schulveranstaltungen und Aktivitäten 2018/19  

b) Schulautonomie und Nachmittagsbetreuung  

6.) Stöpselsammelaktion 

7.) Allfälliges   

 

Zu 1 und 2 )  
Elternverbandsobfrau Andrea Erisöz-Gastl begrüßt die Anwesenden. Die Grußworte erfolgen durch 

Direktor Neururer. Verbandsobfrau Erisöz-Gastl stellt nochmals klar, dass es sich um einen Verband 

und nicht um einen Verein handelt und das so weiter geführt wird. Weiters erwähnt sie, dass es zu 

Neuwahlen kommen wird. Schulverbandsobmann Bgm. Heinz Kofler begrüßt die Anwesenden und 

berichtet von der Neugestaltung des Sportplatzes und dass es auch in Zukunkft Investitionen ins 

Inventar der Schule geben wird. 

 

Zu 3) Wahl des Ausschusses 
 

a) Wahl der Vertreter der 5. Schulstufe im Schulforum 2018/19:  
 

Der EV und das nachfolgende Schulforum beschließen einstimmig die Entsendung nachstehender 

Klassen-ElternvertreterInnen in das Schulforum bzw. Schulausschuss:   

 

Wahl der Klassenvertreter der 5. Schulstufe – 2017/2018:  
1. 1a Thomas Mair 

2. 1b Christina Demetz 

3. 1c Beatrix Frommelt 

 

In das Schulforum wird daher vom EV einstimmig gewählt: Beatrix Frommelt 

 

b) Entsendung Elternvertreter - Schulforum 2018/2019:  
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Vorsitz: EV-Obfrau: Mag. Andrea Erisöz-Gastl – Ried/ Neuwahlen Beatrix Frommelt - 

Prutz 

1. Klassen – Beatrix Frommelt, Prutz 

2. Klassen – Simone Hareter, Prutz 

3. Klassen -  Thomas Mair, Faggen   

4. Klassen – Markus Kolb, Prutz 

 

ausgeschieden:  bisher  4. Kl. – Marianne Breuss  - Tösens  

 

  Die Entsendung in das Schulforum erfolgt ebenso einstimmig.  

 

Zu 4) Neuwahlen im Elternverband 
 

a) Wahl des Obmannes/Obfrau 

bisher: Mag. Andrea Erisöz-Gastl, Ried 

neu: Beatrix Frommelt, Prutz 

Der EV wählt Beatrix Frommelt zur neuen EV-Obfrau. 

 

b) Wahl des/der Stellvertreter/in: Bestätigung der Wahl vom Schulforum am 23. Oktober 2017 

bisher: Marjon Lang, Ried 

neu: Ines Bernhart, Faggen 

Der EV wählt Ines Bernhart zur neuen EV-Obfrau-Stellvertreterin. 

 

c) Wahl des/der Schriftführerin: Bestätigung der Wahl vom Schulforum am 23. Oktober 2017 

bisher: Marjon Lang, Ried 

neu: Ines Bernhart, Faggen 

Der EV wählt Ines Bernhart zur neuen Schriftführerin. 

 

d) Entsendung der Vertreter in den Landes-Elternverband Tirol: 

bisher: Mag. Andrea Erisöz-Gastl, Ried 

neu: Beatrix Frommelt, Prutz 

Alle vorgenannten Personen nehmen die Funktion an. Mag. Andrea Erisöz-Gastl bedankt sich dafür, 

dass ordnungsgemäß übergeben werden konnte und verweist darauf, dass sie auch noch eine Zeit 

lang die Funktionsträgerinnen unterstützt, zumindest solange bis sie in ihre Ämter eingearbeitet sind. 

 

Zu 5) Schulische Angelegenheiten: 
 

Der Elternverband der HS Prutz-Ried und das Schulforum beschließen nach eingehender Diskussion 

einstimmig nachstehende Ferienregelungen, die auch auf der Homepage aufscheinen und von Dir. 

Roman Neururer vorgestellt werden. 

 

a) Ferienregelung - Schuljahr 2018/2019: 
Auf der Homepage zu finden 

 

b) Ferienregelung – Schuljahr 2019/2020 wurde besprochen 
 

 

Schulveranstaltungen – Aktivitäten 2018/2019: 
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a) Zusätzliche Stunden - Nachmittagsbetreuung:  

 

Dir. Neururer berichtet, dass aufgrund des Gütesiegels auch in diesem Schuljahr wieder zwei 

zusätzliche Stunden pro Gruppe zur Verfügung stehen, dass um eine weitere Verlängerung für zwei 

weitere Jahre jedoch wieder angesucht werden muss. 

 

Der EV gibt dem Herrn Direktor einstimmig seine Zustimmung für diese zusätzlichen Stunden 

beim LSR anzusuchen.  

 

Die normalen Lernzeiten bestehen im kommenden Schuljahr aus  4  GLZ und  2  ILZ. Die GLZ sind 

Fachlernzeiten (betrifft MA, E etc.)  und die ILZ sind Lernzeiten für Nebenfächer etc. Die Lernzeiten 

sind seitens des Ministeriums genehmigt. Dadurch können die Schüler umfassende Lernzeiten nutzen 

und ihnen dabei bei Bedarf geholfen werden, fachbezogene Schwierigkeiten zu meistern bzw. 

allfällige verschiedene andere schulische Defizite ausgleichen. Dies deshalb, weil die Schule wieder 

das Gütesiegel erhalten hat und damit die zusätzlichen Betreuungssunden ( 2 Std. je Gruppe) für 

2015 wieder absichern konnte. Das bedeutet, dass die Schule mit 9 Gruppen wieder 18 Stunden dazu 

erhalten hat (1 vollwertige Lernzeiten und 2 halbwertige Lernzeiten je Gruppe).  

 

Nähere Details zu den Lernzeiten können auch über die HOMEPAGE der Schule erfahren werden. 

 

Das Elternforum und Schulforum beschließen einstimmig die Lernzeitenregelung 2018/2019 

 

b) Schulveranstaltungen  2018/2019:  

Dir. Neururer bittet wiederum betreffend die Begleitlehrer-Verordnung, dass bei schulbezogenen 

Veranstaltungen, wie Sport- und Wienwochen etc., die Zahl der Begleitlehrer aus 

Sicherheitsgründen um 1 Person erhöht werden soll.  

 

Das Schulforum und der EV beschließen einstimmig, dass zusätzliche Lehrer als Begleitpersonen bei 

schulbezogenen Veranstaltungen herangezogen werden können.  

 

Direktor Neururer stellt die geplanten Veranstaltungen kurz vor. Der Ausschuss unterschreibt diese 

und etwaige Änderungen wurden eingeplant; 

 

Die Sprechstundentermine sind allen Schüler/innen über die Homepage bereits zugänglich gemacht 

worden und sollten eingesehen werden. Die EV nehmen die Sprechtags Termine einstimmig zur 

Kenntnis. 

 

Zu 6) Stöpselsammelaktion 
 

Andrea Erisöz-Gastl führt aus, dass die Aktion vor allem durch den Schulwart Erwin Handle 

„gestartet“ wurde und er schon seit einem Jahr fleißig die Stöpsel sammelt. Es wurde angeregt, dass 

die Folder noch einmal ausgegeben werden; 

 

Zu 9) Allfälliges  
 

• Direktor Roman Neuruer bittet darum den Eltern weiterzugeben, dass das Fahrverbot am 

Schulgelände einzuhalten ist;  

• An Schulverbandsobmann wurde heran getragen, dass man doch in Zukunkt an eine 

Investition in einen Lift andenken soll; 
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• Der Speiseplan wurde diskutiert, wobei Direktor Roman Neururer darum bittet, dass 

betroffene Eltern mit der Schule Kontakt aufnehmen sollen;  

• Der Kuchenverkauf von den Eltern im Juli 2018 brachte 250,00 Euro ein und wurde für den 

Vortrag von Dr. Shima Poostchi verwendet; 

• Angeregt wurde ein Materialpool für Zeichenlehrer, dass Eltern nicht einzeln Material kaufen 

müssen; 

 

Ende: 21.00 Uhr 

 

  

Elternsprechtag: Termin von der Homepage zu nehmen 

 

 

Für den Elternverband Neue Mittelschule Prutz - Ried: 

 

 

 

EV-Obfrau:  

Mag. Andrea Erisöz-Gastl 

 

 


